

# als unser hass noch liebe war

## ist das nun das ende?

Von YukiAkai

### Kapitel 1: zu beginn war es freundschaft

Wisst ihr,  
manchmal kommen mir Gedanken in den Kopf  
Gedanken die ich nicht erklären kann, und doch sind sie da.  
Eine der häufigsten Gedanken die ich habe, ist die Frage *Warum musste es alles so kommen?*

Was ich euch jetzt erzähle ist eine kleine Geschichte, die mir im Kopf rumschwirrt. Schon seid langem brenne ich darauf sie aufzuschreiben, aber ich habe mich nie dazu aufraffen können. Erst heute schreibe ich sie auf, in der Hoffnung, dass irgendwer meine Gefühle versteht.

Vielleicht ist es jemand anderem genauso ergangen wie mir.

Vielleicht erhalte ich so Antworten auf die Frage *warum*

Ich hoffe ihr könnt alles nachvollziehen was ich schreibe; dass es nicht allzu wirr und knapp geschrieben ist.

Also,

viel Spaß beim lesen

wünscht euch

eure **Yuki Akai**

(Anmerkung der Prolog steht jetzt hier, weil des Freischaltungsteam ihn nicht als eigenständiges kapitel annimmt -.-)

Ich lernte sie vor inzwischen 6 Jahren kennen. Es war ein seltsamer Zufall. Wir standen beide vor dem gleichen Klassenraum und warteten auf zwei völlig verschiedene Mädchen. Sie, nennen wir sie...Mayu, sagte mir, dass das Mädchen auf das ich wartete krank war und danach verabredeten wir uns für die nächste große Pause. Es war lustig. Wir waren beide Einzelgänger, oder vieleichen sogar Außenseiter, in unsere Klasse und in unserem Leben. Ich selbst fühlte mich immer wieder einsam bevor ich sie kannte. Natürlich hatte ich Freunde, doch diese waren rar und lebten nicht oder nicht mehr in meiner Nähe. Also traf ich mich in den nächsten Jahren in jeder Pause mit mir, außer einer von uns wurde krank, dann saßen wir alleine an unserem Stamplatz und taten...nun ja...wir langweilten uns. Zumindest erging es mir so. Wobei wir beide sehr gerne lasen. In den darauffolgenden Jahren merkte ich, wie wir beide Erwachsen wurden. Wir rannten nicht mehr über den Schulhof und spielten, so

wie wir es am Anfang taten, sondern wir standen an unserem Stamplatz und unterhielten uns, teilweise saßen wir beide mit Büchern auf der Treppe, oder standen mit ihnen in der Hand und lasen; unterhielten uns über Bücher die wir gekauft hatten und die wir spannend fanden. Erst später bemerkten wir, dass wir beide auf Mangas und Animes standen. Vielleicht habe ich sie zu diesem Gebiet des Lesens gebracht, vielleicht aber auch nicht. Ich weiß es nicht und es ist auch unwichtig. Für mich war es wunderbar. Ich merkte dass wir die gleichen Interessen hatten, zumindest teilweise. Ich konnte mich sogar mit ihrer unglaublichen Liebebe zu Musicals anfreunden, fand sie teilweise sogar selbst spitze. Aber dann kam sie zur Musikschule. Sie träumte davon einmal ein Musical Star zu werden und ich freute mich, dass sie etwas hatte was ihr Spaß machte und ihr half voranzukommen. Aber gleichzeitig merkte ich, wie wir uns voneinander entfernten und wie sehr es mich verletzte.

Ich hatte mit der Zeit mit ihr viele verschiedene Freunde (ja ich meine feste Freunde), aber irgendwie schafften sie es nicht mir das zu geben, was sie mir gab. Und teilweise konnten sie sich auch nicht mit ihr anfreunden. So stellte mich einer von ihnen sogar vor die Wahl, ob ich ihn oder sie wählte. Sie war meine beste Freundin und ich wählte sie. Wollte nicht, dass unsere Freundschaft endete. Aber ich konnte mit ihr nicht über Beziehungen sprechen. Sie wurde aggressiv oder ignorierte mich, sobald ich auch nur ein wenig von meinem derzeitigen Freund sprach. Ich wusste nicht warum und es irritierte mich. Eine ganze zeit lang. Bis ich etwas Anderes zwischen uns feststellte.